

## Mobilitätsförderung

<b>Name</b>				
<b>Studiengang</b>				
<b>Student ID</b>				
<b>Bank</b>				
<b>IBAN</b>				
<b>Adresse</b> (bei Heimfahrten Wohnadresse am Studienort und Heimatort angeben) address (funding for home travel, please give your address at the place of study and in your home town)				

<b>Posteingang</b>	
<b>Studienjahr</b>	
<b>Beleg ER -</b>	
<b>Konto</b>	<b>7340</b>
<b>Kostenstelle</b>	<b>410</b>
<b>Überwiesen am</b>	
<b>Unterschrift Vorsitz Hochschulvertretung</b>	
<b>Unterschrift Wirtschaftsreferent*in</b>	

**Förderung wird beantrag für:**

Wintersemester 20\_\_\_/\_\_\_
 Sommersemester 20\_\_\_

Mit meiner Unterschrift bestätige ich,

- die Richtigkeit meiner Angaben und die persönliche Nutzung der eingereichten Tickets.
- dass ich die aktuelle Richtlinie zu Mobilitätsförderung gelesen und verstanden habe. (zu finden unter <https://oehfh-kaernten.at/mobilitatsforderung/>)
- dass ich mit der Verarbeitung meiner Daten zum Zwecke der Abwicklung der Mobilitätsförderung einverstanden bin. (gemäß der DSGVO)

I confirm with my signature,

- the correctness of my information and the personal use of the submitted tickets
- that I have read and understood the current mobility policy (to be found at <https://oehfh-kaernten.at/mobilitatsforderung/>)
- that I agree to the processing of my data for the purpose of processing the mobility grant. (according to the DSGVO)

---

Datum / Date

---

Unterschrift / Signature  
(Handy-Signatur möglich/ mobile phone signature possible)

Eingereicht	Förderbetrag
<input type="checkbox"/> <b>Klimaticket/Kärnten Ticket/Semesterticket/Vorteilscard</b>	
<input type="checkbox"/> <b>Einzel-/Wochen-/Monatstickets für die Monate</b>	
<b>Gesamtbetrag:</b>	

### **Information:**

Die Förderung beträgt pro Semester max. 50 €. Eine Förderung für einzelne Monate ist auch möglich (12,50 € pro Monat).

Um die Förderung in Anspruch nehmen zu können, muss das ausgefüllte und unterschriebene Antragsformular, sowie die Originaltickets bzw. Rechnung mit Zahlungsbestätigung an die ÖH FH Kärnten übermittelt werden. Bei Ratenzahlung werden Zahlungsbestätigungen von zumindest 3 Raten im Zeitraum der Antragstellung benötigt.

### **Förderkriterien:**

- ordentliches Studium an der FH Kärnten,
- Benutzung des öffentlichen Verkehrs während des Semesters,
- **Fahrten müssen im Zusammenhang mit dem Studium/Lehrgang stehen.**
- Die förderwürdigen Kosten müssen jeden Monat, für den um eine Förderung angesucht wird, 25 € überstiegen.

Bei falschen Angaben bei der Antragstellung oder einer missbräuchlichen Verwendung der Förderung wird diese zurückgefordert.

**Einreichfrist:** Die Frist zur Antragstellung endet für das Wintersemester am 15.04.20xx und für das Sommersemester am 15.11.20xx des jeweiligen Jahres. Später eingebrachte Anträge werden nicht berücksichtigt.

### **Note:**

A grant of max. 50€ can be received each semester, grants for single months are also possible (12,50€ per month).

To be entitled to the grant, please, send the filled in and signed form as well as the original ticket(s) or invoice with confirmation of payment to the Student Union of CUAS. The address can be found in the header of this application form.

### **Requirements for support:**

- regular student at the CUAS,
- use of public transport during the respective semester,
- The journeys must be in connection with the study or training course
- monthly costs for public transport must exceed 25€.

**Deadline:** The deadline for submitting an application ends on April 15, 20xx for the winter semester and on November 15, 20xx for the summer semester of the respective year. Applications submitted later will not be considered.

If false information is given when submitting the application or if the funding is misused, it will be reclaimed.